

# *Cuba pour la diversification des échanges avec les pays membres de l'ASEAN*

---



La Havane, 22 mars, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, s'est réuni à La Havane avec les ambassadeurs des pays membres de l'ASEAN, l'Association des Nations du Sud-est asiatique, en poste à La Havane.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a qualifié la rencontre de fraternelle. Il a précisé que les participants ont confirmé les perspectives s'ouvrant à la consolidation et la diversification des échanges.

Bruno Rodríguez a d'autre part remercié l'ASEAN de son soutien invariable à la résolution se prononçant pour la levée du blocus, résolution qui est tous les ans, adoptée à la majorité écrasante depuis 1992 par l'Assemblée générale de l'ONU.



**Radio Habana Cuba**